

Diplomáticos de E.U. y Rusia expulsados

Washington, enero 19. (AP). Los Estados Unidos y la Unión Soviética han efectuado expulsiones mutuas de diplomáticos en sus capitales respectivas, dijo hoy el Departamento de Estado.

Un funcionario del Departamento, John Trattner, dijo que Moscú ha expulsado a Donald Kursch, primer secretario de la embajada, tras la expulsión por parte de Estados Unidos de un funcionario de la misión comercial soviética en Washington, enfrascado en actividades "flagrantemente impropias".

En respuesta a la acción contra Kursch, Trattner dijo que los Estados Unidos expulsarán a otro diplomático soviético en Washington de rango similar al de Kursch.

"Queremos poner plenamente de manifiesto que Kursch no ha hecho absolutamente nada irreprochable en el desempeño de sus obligaciones en Moscú", añadió el funcionario. "Y no ha desarrollado actividades incompatibles con su 'status' diplomático".

Añadió que la acción soviética tuvo un carácter ostensiblemente de represalia por la

Pasa a la página 48

Dólar es esencial para la prosperidad mundial

Bonn, enero 19. (AP). (Por Roon Lewald). El canciller Helmut Schmidt dijo hoy que un dólar fuerte es esencial para la prosperidad mundial y advirtió a sus críticos extranjeros que la economía alemana no puede ser una "locomotora" que saque a otras naciones de su recesión. Schmidt rechazó ante el Parlamento las exhortaciones exteriores a que su gobierno estimular

le aún más la economía alemana mediante los gastos deficitarios. "Queremos contribuir a la expansión de la economía alemana pero no deseamos compartir la culpa de provocar una nueva rueda de inflación", dijo Schmidt en un discurso.

"Significaría sobrestimar el poder económico de Alemania Occidental, a la que algunos extranjeros ven como una locomotora que

debería sacar gentilmente a todos los demás de la recesión", añadió. "Esto es posible con la ayuda de otros, pero no solos".

La baja de un mes del dólar en los mercados de cambios ha dado lugar a "incertidumbre en la recuperación económica a muchos países", dijo Schmidt. "Por ese motivo, el gobierno recibe con beneplácito la declaración de principios

Pasa a la página 26

Inglaterra cancela venta de blindados a El Salvador

Londres, enero 19. (Latin-Reuters). Gran Bretaña ha cancelado un contrato muy discutido por la venta de 15 carros blindados a El Salvador, se informó hoy aquí. Una declaración de la cancillería indicó que el contrato fue cancelado "debido a la situación reinante en la América Central". Esta decisión se produjo tras varios intentos efectuados por el Partido Laborista gobernante tendientes a dejar sin efecto la operación, así como después de manifestaciones contrarias a la misma por parte de políticos de todos los partidos británicos.

El comité de Asuntos Internacionales, del laborismo exigió hace dos semanas que se cancelara la operación, que involucraba la suma de 850.000 libras esterlinas (1.615.000 dólares), afirmando que conferiría a El Salvador medios para incrementar la represión política interna.

El Reino Unido revisó el contrato que contemplaba la venta de tres carros blindados marca "Ferret" y 12 tipo "Saladin", después de haber afirmado El Salvador su apoyo a Guatemala, en sus pretensiones territoriales sobre la colonia británica de Belice. Posteriormente decidió cumplir lo pactado, y los vehículos debían ser embarcados en los próximos días.

Según declaraciones de un funcionario de la cancillería, El Salvador ya ha sido notificado de la cancelación.

Japón se interesará más por conflicto árabe-israelí

Riad, enero 19 (DPA). El ministro japonés del Exterior, Sunao Sonoda, anunció hoy Riad, al terminar una visita oficial a la Arabia Saudita, que su país se interesaba más por los esfuerzos en orden a solucionar el conflicto del Cercano Oriente. Mientras tanto el ministro japonés llegó a Teherán. Sonoda conversó con el príncipe

Pasa a la página 26



REGRESA. El Cairo, enero 19 (AP). El Dr. Morsi Saad El Din, de la delegación egipcia a su llegada hoy a El Cairo, después de suspenderse el diálogo de paz.



PESTEJAN. Pebble Beach, California, enero 19 (AP). Arnold Palmer y el ex presidente Gerald Ford, centro, festejan chistes de Bob Hope, en el Torneo Anual de Golf Bing Crosby.

Avión conducido a Cuba por aeropiratas retorna a Quito

Quito, enero 19. (Latin). Retornó hoy a esta capital el birreactor comercial secuestrado ayer durante un vuelo local y conducido a Cuba por dos aeropiratas, confirmaron fuentes oficiales. Los 19 pasajeros y 6 tripulantes del aparato, perteneciente a la empresa SAETA, se encuentran en buenas condiciones, luego de servir de rehenes a los secuestradores, un hombre y una mujer no identificados dijeron voceros del aeropuerto local.

El avión aterrizó en la terminal de Quito a las 10:55 hora local (15:55 GMT), más de 17 horas después que fue capturado, cuando efectuaba un vuelo entre esta capital y la ciudad de Guayaquil.

El copiloto de la nave, Jorge

Pasa a la página 72

Optimismo por resultado de reunión de Videla y Pinochet

Mendoza, Argentina, enero 19. (AP). (Por Oscar J. Serral). Una fuente argentina manifestó hoy que había "franco optimismo" por el resultado de las conversaciones privadas aquí entre el presidente Jorge R. Videla y su colega chileno Augusto Pinochet para considerar el diferendo austral que mantienen los dos países. La agencia Noticias Argentinas también difundió una información en ese sentido.

Al mismo tiempo circularon entre los periodistas destacados para informar del conclave presidencial versiones de que una segunda ronda de conversaciones entre Videla y Pinochet se podría

realizar el próximo lunes y no el martes como se había dicho, probablemente en el centro de esquí de Portillo, Chile, a unos 70 kilómetros al norte de Santiago.

Pasa a la página 74

Hoy clausurará conferencia sobre política cultural L. A.

Bogotá, enero 19. (AP). (Por Javier Baena). La conferencia de la UNESCO sobre política cultural en América Latina y el Caribe será clausurada mañana después de estudiar casi un centenar de propuestas para mejorar la cooperación, la integración y el desarrollo cultural en el hemisferio, ampliar sus sistemas de difusión y asumir la defensa de la lengua española. El tema central de la conferencia ha sido

Desde el comienzo se esbozaron dos tendencias opuestas: una encabezada por Venezuela y Cuba que propugna la creación de medios de comunicación estatales o mixtos para vencer una supuesta restricción de la información cultural.

Pasa a la página 26



PINOCHET Y VIDELA. Buenos Aires, enero 19 (AP). El Gral. Augusto Pinochet, presidente de Chile; y el Gral. Jorge Videla, presidente de Ar-

gentina, se reunieron en Mendoza, para buscar bases de entendimiento y superar el conflicto de límites entre los dos países en la zona austral.